

Troveros de Asieta y Alfredo de la Fe actúan esta semana en la sección '#EnParalelo'

Los conciertos, incluidos en la programación complementaria del 41º FIMC, se desarrollan hoy miércoles, el viernes y el sábado en La Gomera, Fuerteventura y Lanzarote



**Troveros
de Asieta**

& Alfredo de la Fe
Violín

LA GOMERA
5 febrero

FUERTEVENTURA
7 febrero

LANZAROTE
8 febrero

Cartel de la triple cita musical. / DA

Diario de Avisos estrategia.digital@diariodeavisos.com // Publicado el 05/02/2025

La sección **#EnParalelo**, del **41º Festival Internacional de Música de Canarias** (FIMC) contempla tres conciertos de **Troveros de Asieta y Alfredo de la Fe** en **La Gomera, Fuerteventura y Lanzarote**. Alfredo de la Fe, violinista cubano afincado en Nueva York, acompañará a Troveros de Asieta con un programa donde el protagonista será el violín adaptado a los ritmos latinos, especialidad de De la Fe. Con una obra cuya concluirá cada cita, que incluye 13 piezas de autores cubanos y canarios.

La vida de Alfredo de la Fe es un viaje a través de la historia de la salsa. Nació en Cuba y creció en Nueva York, pero su corazón es colombiano y en 1992 obtuvo la ciudadanía de ese país. En su itinerario ha trabajado con leyendas de la música latina como Celia Cruz, Carlos Santana y Eddie Palmieri, entre otras.

El primer concierto tendrá lugar hoy miércoles en el Auditorio Insular de La Gomera (20.00 horas), al que seguirán el del viernes en el Palacio de Formación y Congresos de Fuerteventura (20.30) y el del sábado en Lanzarote, en el Teatro Víctor Fernández Gopar El Salinero (20.00 horas).